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Aos (12) dias do mês setembro ano de 2018, às 15:00 horas, sob a 
presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, com o Plenário provisório na Associação 
Comercial de Maceió, situada a Rua Sá e Albuquerque Jaraguá, com as 
presenças dos senhores vereadores: Kelmann vieira, Cleber Costa, Ana 
Hora, Antonio Holanda, Ronaldo Luz, Simone Andrade, Lobão, Luciano 
Marinho, Francisco Holanda Filho, Silvio camelo, Fátima Santiago, Jonatás 
Omena e Dudu Ronalsa. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Pela Ordem o vereador Francisco Holanda Filho, solicita que 

suspenda as atividades desta Casa por essa semana, em pesar do 
falecimento do vereador Silvanio Barbosa. Pela ordem vereador Kelmann 
Vieira usa a tribuna para lamentar o assassinato brutal do vereador Silvanio 
Barbosa, onde abalou a todos os Parlamentares desta Casa nos deixando 
um enorme vazio. Passa a citar a solicitação do vereador Francisco Holanda 
Filho, para que suspenda os trabalhos deste Parlamento durante essa 
semana e mesmo não estando em conformidade com o regimento da casa, o 
Plenário é soberano podendo se manifestar a favor da solicitação. A 
Presidente em exercício submete para a votação em Plenário a solicitação 
do vereador Francisco Holanda Filho, sendo aprovada por unanimidade. A 
Presidente em exercício fala que lamentavelmente no dia de hoje vai  
solicitar 1 minuto de silêncio em memória do falecimento do vereador 
Silvânio Barbosa. Nesse momento a Presidente passa os trabalhos da Mesa 
ao vereador Antonio Holanda Filho. Logo após foi facultada a palavra a 
vereadora Silvania Barbosa onde a mesma discorre de forma carinhosa 
sobre a sua amizade com o vereador Silvânio Barbosa. Registra e afirma que 
na política se faz amigos sim, pois a sua amizade com o vereador Silvânio 
Barbosa sempre foi verdadeira e o tinha como um irmão. Em seguida passa 
a ler em tribuna texto que essa vereadora fez em forma de um eterno carinho 
que sempre vai ter junto a memória do amigo Silvânio Barbosa. Logo após 
fizeram uso da palavra os vereadores; Luciano Marinho, Ana Hora, Lobão, 
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Dudu Ronalsa e demais vereadores que prestaram homenagens ao vereador 
Silvânio Barbosa. Pela Ordem o vereador Lobão usa a tribuna para solicitar 
que o nome do Plenário desta casa leve o vereador Silvânio Barbosa. A 
Presidente diz que no novo prédio deste Parlamento teremos 2 plenários e 
podemos sim discutir a solicitação do vereador Lobão para que seja feita 
essa homenagem. Por fim comunica que logo que tiver as informações 
devidas sobre a Missa de sétimo dia do vereador Silvânio Barbosa, essa 
vereadora vai divulgar nas redes sociais. Passando para o Grande 
Expediente não teve oradores. No Prolongamento do Expediente, nada 
contou; Feita a chamada para Ordem do Dia, não houve pauta. No 
Expediente Final não houve oradores. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para a próxima terça feira 
em horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata 
que dato e assino. Maceió, 12 de setembro 2018. ------------------------------------
----------------------------------------------Kely Cristina Lopes dos Santos– Redatora 
de Atas e Debates. 
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